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AdsP MAS, rendiconto generale per l' esercizio finanziario 2020

GAM EDITORI

22 maggio 2021 - Approvato all' unanimità, con un avanzo di amministrazione

di 20milioni e 280mila euro, il rendiconto generale per l' esercizio finanziario

del 2020 dell' Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Settentrionale.

L' approvazione è giunta durante la riunione del Comitato di Gestione alla

quale hanno partecipato il Commissario Straordinario dell' Autorità Cinzia

Zincone, il Direttore Marittimo del Veneto pro tempore Piero Pellizzari, il

Comandante del Porto di Chioggia Michele Messina, Maria Rosaria Anna

Campitelli, in rappresentanza della Regione Veneto, e il Collegio dei Revisori

dei Conti. Successivamente è stato approvato il rendiconto generale per lo

stesso esercizio: il 2020 ha visto, insieme al risultato di amministrazione di

20milioni 280mila euro, un saldo di cassa di 78milioni di euro e un utile di

esercizio di 425mila euro. Nel rapporto tra entrate e uscite si è registrato un

avanzo di parte corrente di 15milioni e 800mila euro. Rispetto al 2019, sul

fronte della gestione corrente si è assistito a una diminuzione delle entrate, da

50milioni di euro a 42milioni di euro, legata principalmente alla riduzione dei

canoni demaniali riconosciuta agli operatori portuali in difficoltà e al calo delle

entrate da tasse portuali riconducibile all' andamento dei traffici e alla crisi economica da pandemia. Dato che risulta

però controbilanciato dall' aumento delle entrate in conto capitale che passano dai 2milioni di euro del 2019 ai

16milioni e 400mila euro del 2020, incremento prevalentemente legato all' accesso a fondi pubblici destinati ad opere

ed escavi. Nel corso dello scorso anno, AdsP MAS ha destinato investimenti per oltre 21milioni di euro per la

realizzazione di opere ed escavo di canali. Ammonta a 25milioni di euro il valore delle uscite in conto capitale,

comprensive degli investimenti in opere ed escavi; gran parte delle coperture sono venute da fondi pubblici.
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Porto di Venezia, approvato il rendiconto per l' esercizio finanziario 2020

Nell' anno della pandemia avanzo di amministrazione di 20milioni e 280mila

euro Venezia, 21 maggio - Approvato all' unanimità, con un avanzo di

amministrazione di 20milioni e 280mila euro, il rendiconto generale per l'

esercizio finanziario del 2020 dell' Autorità di Sistema Portuale del Mare

Adriatico Settentrionale. L' approvazione è giunta durante la riunione di ieri del

Comitato di Gestione alla quale hanno partecipato il Commissario

Straordinario dell' Autorità Cinzia Zincone , il Direttore Marittimo del Veneto

pro tempore Piero Pellizzari , il Comandante del Porto di Chioggia Michele

Messina , Maria Rosaria Anna Campitelli , in rappresentanza della Regione

Veneto, e il Collegio dei Revisori dei Conti. Assente invece Fabrizio Giri ,

rappresentante della Città Metropolitana di Venezia. Si è data apertura ai

lavori con il primo punto all '  ordine del giorno che ha riguardato l '

approvazione della variazione ai residui attivi e passivi dell' esercizio

finanziario 2020 e la componente Campitelli ha chiesto e ottenuto di inserire

nel verbale della delibera che l' AdSP MAS attesti che il residuo passivo di

7milioni di euro iscritto a fronte del contributo stanziato in favore di Venice

Ro. Port. Mos sulle opere di escavo della seconda darsena derivi dall' atto aggiuntivo sottoscritto il 26 maggio 2020 e

che, stante la validità attuale dello stesso atto, risulti inevitabile che il residuo passivo venga mantenuto nel bilancio

consuntivo del 2020 e che, al contrario la sua cancellazione, determinerebbe un debito fuori bilancio. Poiché il

suddetto residuo non è spostabile tra le poste del contenzioso, il Commissario ha ringraziato l' ing. Campitelli che, pur

non concordando - come noto - sull' operazione Venice Ro. Port. Mos, con grande senso di responsabilità, ha evitato

che l' alternativa di qualificare tale somma come debito fuori bilancio. Col parere favorevole del collegio dei revisori, il

Comitato ha approvato lo stralcio dei residui attivi e passivi dell' esercizio finanziario del 2020 pari rispettivamente a

47mila e 379 euro e 1milione e 667mila euro . Successivamente è stato approvato il rendiconto generale per lo

stesso esercizio: il 2020 ha visto, insieme al risultato di amministrazione di 20milioni 280mila euro, un saldo di cassa

di 78milioni di euro e un utile di esercizio di 425mila euro . Nel rapporto tra entrate e uscite si è registrato un avanzo di

parte corrente di 15milioni e 800mila euro . Rispetto al 2019, sul fronte della gestione corrente si è assistito a una

diminuzione delle entrate , da 50milioni di euro a 42milioni di euro , legata principalmente alla riduzione dei canoni

demaniali riconosciuta agli operatori portuali in difficoltà e al calo delle entrate da tasse portuali riconducibile all'

andamento dei traffici e alla crisi economica da pandemia. Dato che risulta però controbilanciato dall' aumento delle

entrate in conto capitale che passano dai 2milioni di euro del 2019 ai 16milioni e 400mila euro del 2020 , incremento

prevalentemente legato all' accesso a fondi pubblici destinati ad opere ed escavi. Nel corso dello scorso anno, AdsP

MAS ha destinato investimenti per oltre 21milioni di euro per la realizzazione di opere ed escavo di canali. Ammonta

a 25milioni di euro il valore delle uscite in conto capitale , comprensive degli investimenti in opere ed escavi; gran

parte delle coperture sono venute da fondi pubblici. Sul fronte dei mutui contratti negli anni precedenti, si è evidenziato

come l' esposizione dell' ente, considerate anche le società partecipate, sia stata più che dimezzata nel tempo

passando da 166milioni di euro di debiti del 2013 a 79milioni di euro del 2020. Il Commissario Straordinario all'

Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Settentrionale, Cinzia Zincone , ha terminato l' incontro ringraziando

tutti i componenti dell' Comitato di Gestione e la struttura dell' Authority: " Questo è il mio ultimo Comitato di Gestione

e voglio ringraziare tutti i componenti per la collaborazione dimostrata e l' attenzione
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verso i nostri Porti e la comunità che essi rappresentano. Il mio grazie va anche a tutta l' efficiente struttura di

questo ente e, in particolar modo, al Segretario Generale Martino Conticelli, che lascerà a sua volta l' incarico, per la

professionalità con la quale mi ha supportata in questo percorso. È per me significativo che l' esperienza alla guida

dell' Autorità si concluda con questo importante e positivo risultato frutto dell' impegno comune e di una gestione che

si è rivelata virtuosa, nonostante il periodo di crisi economica legato alla pandemia che la comunità portuale sta

vivendo".
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Bellanova al porto di Vado Ligure: "Sulle infrastrutture serve un cronoprogramma"

VADO LIGURE - La viceministra alle infrastrutture e alla mobilità sostenibile

Teresa Bellanova ha inaugurato la sua visita in Liguria partendo dal porto di

Vado Ligure, dove ha incontrato i sindacati e le istituzioni locali. Nel corso

della mattinata sono stati tre i principali argomenti affrontati : la crisi di Funivie

Spa, gli investimenti per il porto di Vado Ligure, con il completamento del

casello di Bossarino e della strada a scorrimento veloce, e i controlli su

gallerie e viadotti autostradali. Presenti anche il presidente dell' Autorità

Portuale Paolo Emilio Signorini e la deputata di Italia Viva Raffaella Paita,

presidente della commissione trasporti della Camera. Consapevole dei

pesanti disagi causati all' economia dalla mancanza di infrastrutture adeguate

, Bellanova ha ribadito: "Sì agli investimenti sulla sostenibilità ambientale, con

il Pnrr, ma non va trascurato l' insieme delle infrastrutture per agevolare la

mobilità delle merci e delle persone" in riferimento all' interporto di Vado.

"Dobbiamo portare avanti i progetti e stare nei tempi, questo ci consentirà di

ottenere risorse. L' obiettivo primario è generare lavoro, produttività e

redditività degli investimenti. Le infrastrutture sono un terreno formidabile di

confronto, iniziativa e sostegno per il lavoro che ci aspetta in Liguria". Sulla vicenda Funivie, le organizzazioni

sindacali chiedono la nomina di un commissario e la concessione . "Ho chiesto al ministro di agire rapidamente per il

commissariamento, dobbiamo accelerare per dare insieme le risposte, ma non dobbiamo formalizzarci. Tutti i

ministeri devono collaborare per evitare intoppi". Si tratta di una realtà produttiva ferma dal 2019 quando a causa del

maltempo l' infrastruttura è stata pesantemente danneggiata. Le condizioni per sostenere i costi di riparazione non

erano state accettate dall' azienda, che ha restituito la concessione. Non è mancata la presa di posizione sulle

infrastrutture autostradali . "Ci sono questioni che vengono da tante disattenzioni del passato. Ora però non dobbiamo

specializzarci nel dare responsabilità, ma essere fortemente impegnati nel costruire soluzioni", ha detto la

viceministra. "Dobbiamo essere attenti ai controlli su gallerie e viadotti, che rallentano il traffico e creano insicurezza

per le persone. Ci sono situazioni sulle quali non sempre gli investimenti che si dovevano fare sono stati fatti. Ho

chiamato i commissari delle opere e ho detto loro che su questo dobbiamo fare un cronoprogramma" ha concluso. La

mancanza di infrastrutture, che non consente rapide alternative alle autostrade in caso di code e chiusure, riguarda

anche il trasporto su ferro. Il progetto del raddoppio ferroviario a Ponente, che torna di attualità ogni estate, così

come il potenziamento tra Savona e Torino. Si è parlato anche della bretella Albenga-Carcare-Predosa e del tratto

della Aurelia bis tra Savona e Albisola, fermo in attesa di un nuovo bando per il completamento dell' opera.

PrimoCanale.it
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Vado, visita del vice Ministro Bellanova. Pasquali (Italia Viva): "Nel territorio savonese
molte sono le realtà economiche che attendono soluzioni"

"Teresa Bellanova ha scelto il porto di Savona/Vado come sua prima 'uscita'

pubblica nel suo nuovo incarico di Vice Ministro del Ministero delle

infrastrutture e della mobilità sostenibile. Un segnale forte e chiaro, di

vicinanza al territorio, alle categorie economiche e sindacali, ai lavoratori ed

anche agli Amministratori Locali". Queste le parole della capogruppo di Italia

Viva in consiglio comunale a Savona Barbara Pasquali dopo la visita del vice

Ministro a Vado. "Ma, come rimarcato ieri dall'onorevole Bellanova, la politica

non si può limitare ai 'segnali' ma deve incidere in maniera significativa,

governando i processi ed ottenendo risultati per i territori. Abbiamo

un'occasione unica, un governo la cui compagine, ampia, permette unità di

intenti ed un Piano di Ripresa e Resilienza che dà la possibilità al nostro

Paese ed alla nostra Regione (se si sarà in grado di presentare progetti

fattibili) di avere moltissimi fondi. Non perdiamola, dunque, questa occasione.

Nel territorio savonese molte sono le realtà economiche ed industriali in crisi,

che attendono soluzioni a medio e lungo termine e, con loro, anche il destino

di moltissimi lavoratori e delle loro famiglie" prosegue Pasquali. "All'attenzione

della Vice Ministro Bellanova e della Presidente Raffaella Paita, a margine di un incontro con le rappresentanze

sindacali, ho sottolineato l'urgenza della situazione di Funivie, tema che è stato affrontato anche in Commissione

Consiliare a Savona, relativamente ad una pratica di esproprio, necessario per poter mettere in sicurezza l'impianto

funiviario. Sono certa che, con il lavoro delle onorevoli Bellanova e Paita a livello centrale e con il supporto, a livello

locale, degli amministratori, senza 'distinguo' di colori politici, si potranno trovare soluzioni alle tante questioni aperte,

oramai, da troppi anni, nel nostro territorio" conclude la capogruppo di Italia Viva Savona.

Savona News

Savona, Vado
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Savona, Europa Verde: "Autorità portuale incendiata simbolo della situazione in città"

Un biglietto da visita inadeguato a una città a vocazione turistica. E' tranchant

il giudizio di Danilo Bruno e Luca Amato, esponenti savonesi di Europa

Verde, su ciò che ancora resta della ex sede dell'Autorità Portuale di Savona

dopo l'incendio del 2018. " Il tema della manutenzione e della cura della città

dovrà essere centrale e di grande importanza in vista delle elezioni

amministrative. Questo argomento dovrebbe essere sottinteso ad ogni

programma, ma basta valutare le condizioni generali della città, con le strade

e le aree verdi disastrate per capire come la attuale amministrazione si sia

comportata in merito. Manutenzioni che tra l'altro rientrano nei compiti di cui

Pietro Santi è assessore e di cui per pregustare le possibili qualità da sindaco

basterebbe analizzare le condizioni del manto stradale savonese. In tutto

questo come Europa Verde vorremmo richiamare al dibattito cittadino il caso

dell'edificio dell'autorità portuale distrutto nel 2018, una città con grandi

ambizioni turistiche come Savona non può avere come biglietto da visita al

suo ingresso principale un edificio in rovina. Ci auguriamo pertanto che nel

futuro prossimo si inizi a considerare a come riqualificare l'area, anche solo

sotto un punto di vista estetico demolendo l'edificio e ripensando a cosa fare di quell'area, ma lasciarne il cadavere

nel centro di un luogo così strategico per la città non può più essere accettabile ".

Savona News
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Paolo Piacenza è il nuovo segretario generale dell'Autorità di sistema portuale del mar
ligure occidentale

Il Comitato di gestione ha dato il via libera alla nomina di Paolo Piacenza

come nuovo segretario generale dell'Autorità di sistema portuale del mar

ligure occidentale: attuale direttore dello staff governance demaniale, piani

d'impresa e società partecipate, Piacenza ha ricoperto numerosi incarichi in

qualità d'esperto in tema di sviluppo delle infrastrutture strategiche e

partenariato pubblico-privato presso la segreteria tecnica della presidenza del

Consiglio dei ministri; è stato membro del gruppo di lavoro presso il ministero

per le Politiche europee per l'elaborazione della strategia nazionale appalti

pubblici e concessioni; ha partecipato al pool di legali di Infrastrutture

Lombarde nella realizzazione di Expo 2015. Laureato in giurisprudenza e

dottore di ricerca in diritto amministrativo, il nuovo segretario generale

succede a Marco Sanguineri che mantiene l'incarico di direttore della

pianificazione e sviluppo. Il presidente Signorini, una volta approvata la nuova

nomina del segretario generale, ha rinnovato i propri ringraziamenti all'uscente

Sanguineri per l'impegno e la professionalità dimostrata nel corso del suo

incarico durante il quale l'Autorità di sistema portuale ha affrontato grandi

emergenze, dal crollo del ponte Morandi alla pandemia ed augura buon lavoro a Piacenza. Per quanto concerne gli

indennizzi previsti dall'art.199, Legge 77 e dal comma 15 bis art. 17, (Legge 84/94) sono stati approvati

rispettivamente i contributi in favore della Compagnia Culmv 'Paride Bettini' di Genova e della Compagnia Culp 'Pippo

Rebagliati' di Savona. Nello specifico per la Compagnia portuale genovese è stato deliberato un contributo pari a

119.695 euro relativo alle minori giornate di lavoro svolte nel periodo tra settembre e dicembre 2020, ed un contributo

di 566.427,25 euro in relazione ai percorsosi di formazione svolti nello stesso periodo. In favore della Compagnia

portuale di Savona invece sono stati riconosciuti un contributo pari a 356.729,77 euro per il reimpiego del personale

non idoneo allo svolgimento delle operazioni portuali e un contributo di 191.551,53 euro per le spese di formazione

sostenute durante il periodo agosto- dicembre 2020. Inoltre nel corso della riunione è stato recepito ed approvato il

rinnovo del Contratto collettivo nazionale dei lavoratoti dei porti sottoscritto il 24 febbraio 2021 ed avente durata fino

al 31 dicembre 2023. Infine tra i principali punti all'ordine del giorno del comitato odierno la decadenza parziale del

titolo concessorio rilasciato alla 'Società Canottieri Elpis' per mutamento sostanziale non autorizzato dello scopo

concessorio e relativi indennizzi.
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Pontremolese, Sommariva: "Passi avanti per un' infrastruttura fondamentale per La
Spezia"

LA SPEZIA - "Passi avanti importanti per la Pontremolese". Mario

Sommariva, presidente dell' Autorità Portuale della Spezia, sottolinea a

Primocanale: "C' è stato un annuncio significativo di RFI, che ha inserito la

progettazione della galleria di valico nell' accordo di programma del 2021, per

un' opera di valore strategico per la nostra economia". Lo stesso viceministro

alle Infrastrutture Teresa Bellanova, nel corso della sua visita ligure, conferma

l' impegno del governo per la Pontremolese: "Un confronto di idee rispetto

alla progettazione già messa in campo, c' è l' impegno a lavorare insieme

come sistema, dobbiamo reciprocamente stimolarci per compiere le scelte

più opportune sul territorio. È stato chiesto un impegno per quel che riguarda

la Pontremolese, su questo grazie al lavoro che abbiamo fatto insieme con la

presidente di commissione Paita, sia sul versante legislativo sia del governo,

abbiamo ottenuto risultati". Tema centrale del confronto con l' Autorità d i

Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale la Pontremolese, dopo la notizia

dell' inserimento della progettazione della galleria di valico nell' accordo di

programma di Rfi. "L' impegno è quello di mettere tra le priorità questa opera

utile e necessaria per il territorio. Il primo obiettivo è mettere le risorse per la progettazione, per arrivare poi alla

realizzazione in tempi rapidi di un' opera attesa da tempo, che può contribuire alla sostenibilità ambientale coniugata a

una sostenibilità sociale ed economica". Impossibile stabilire un cronoprogramma: "dobbiamo prima passare dalla

progettazione, poi capiremo le risorse necessarie e i tempi di realizzazione. L' inserimento nel Dl Semplificazioni è un

passo irreversibile, senza di quello oggi non saremmo qui a parlare di progettazione"

PrimoCanale.it

La Spezia



 

sabato 22 maggio 2021

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 26

[ § 1 7 6 1 5 0 4 4 § ]

Sapir sul container di armi al Porto: 'Rigettiamo la guerra, ma dobbiamo rispettare gli
obblighi verso lo Stato' -

lbolognesi

Sapir (foto di repertorio) 'Le donne e gli uomini che collaborano alle attività del

Gruppo rigettano, come antica ed antistorica, anche solo la idea che la guerra

possa essere non solo praticata, ma anche pensata come mezzo di soluzione

delle controversie tra popoli o tra parti di popoli' Il Gruppo Sapir interviene in

seguito alla notizia diffusasi ieri dopo una nota dei Sindacati a proposito di un

container di armi che nei prossimi giorni dovrebbe essere caricato al Porto di

Ravenna in direzione Israele. I lavoratori del Porto avevano annunciato che si

sarebbero rifiutati di imbarcare materiali bellici che possano alimentare il

conflitto tra Israele e Hamas. Sapir, facendo seguito a quanto pubblicato su

alcuni organi di informazione e alle conseguenti richieste pervenute a società

del Gruppo, precisa che 'la notizia del possibile imbarco, avvalendosi delle

strutture di una società del Gruppo, di un container che contenga parti

riconducibili alla categoria di pericolosità 1, risponde al vero. Ogni altra notizia

o circostanza non è nota né può esserlo a chi effettui il caricamento del

container'. 'Le società del Gruppo Sapir - prosegue la nota diffusa dalla

società - e cioè Sapir, Terminal Container Ravenna e Terminal Nord, nel

momento in cui hanno deciso di divenire operatori terminalisti del porto di Ravenna chiedendo la emissione dei relativi

atti autorizzativi per l' esercizio di attività di impresa portuale (art. 16 l. 84/94) e concessori delle banchine (art. 18 l.

84/94) oltre a divenire titolari di diritti, hanno assunto, nei confronti dello Stato italiano, i correlativi obblighi ed impegni

tra i quali: assicurarsi che i traffici avvengano nel rispetto delle leggi dello Stato. Ciò è avvenuto per quanto riguarda la

gestione del container oggetto di questa nota sottoposto ad un particolare regime autorizzativo e a particolari

modalità operative per l' imbarco, come per tutti i materiali compresi nella classe 1. Correlativo al rigore normativo è

stato particolarmente serio l' impegno del terminal, come in tutti i casi analoghi; garantire concretamente che tutti gli

operatori economici che si rivolgono ai terminal, del Gruppo come di altri operatori, possano esercitare le loro attività,

nel rispetto delle leggi dello Stato italiano appunto, potendosi, in difetto, prospettare ipotesi distorsive delle attività

economiche delle quali gli operatori terminalisti potrebbero essere chiamati a rispondere nei confronti degli enti di

controllo'. Il Gruppo Sapir aggiunge però che non intende comunque sottrarsi, chiariti quali sono i suoi obblighi, a

esprimere la propria idea su quanto accade: 'Le donne e gli uomini che collaborano alle attività del Gruppo rigettano,

come antica ed antistorica, anche solo la idea che la guerra possa essere non solo praticata, ma anche pensata

come mezzo di soluzione delle controversie tra popoli o tra parti di popoli. La guerra non può essere né sarà mai la

prosecuzione della politica e della diplomazia sotto altre forme. Per questo le stesse donne e gli stessi uomini

chiedono allo Stato italiano di farsi interprete presso tutte le sedi internazionali, della necessità di dare la pace a una

delle zone più martoriate del pianeta e di agire concretamente in questo senso facendo tutto ciò che sia possibile'.

Ravenna24Ore.it

Ravenna
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Martedì iniziativa sul "futuro dei nostri porti, Messina, Reggio Calabria e Villa San
Giovanni"

Martedì iniziativa sul "futuro dei nostri porti, Messina, Reggio Calabria e Villa San Giovanni". Interverrà il presidente
dell' Autorità di Sistema portuale dello Stretto

Si terrà martedì 25 maggio 2021 alle ore 19:30 sulla piattaforma zoom (ID

riunione: 862 041 7805 Passcode: 2021) l' iniziativa "il futuro dei nostri porti,

Messina, Reggio Calabria e Villa San Giovanni". Interverrà l' Ing. Mario Mega,

presidente dell' Autorità d i  Sistema portuale dello Stretto, saluti dell' Avv.

Giuseppina Scali, presidente del Rotary Club Reggio Calabria Nord, introduce il

dott. Alberto Porcelli, Past President del Rotary Club Reggio Calabria Nord.

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Clima, Bruxelles ha deciso: più tasse sul trasporto marittimo

Lisbona L'Unione europea punta a tassare anche il settore dell'aviazione e

quello dei trasporti marittimi per migliorare la qualità dell'aria. L'indicazione è

arrivata al temine della riunione informale dei ministri delle Finanze Ue che si

è tenuta a Lisbona. I provvedimenti sono in corso di definizione e

dovrebbero confluire nel pacchetto legislativo che verso la metà del mese di

luglio la Commissione europea presenterà per adattare il quadro normativo

all'obiettivo di ridurre del 55% le emissioni inquinanti entro il 2030 per

arrivare poi alla neutralità climatica nel 2050.

Ship Mag

Focus


